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ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA DA COMISSÃO DE ECONOMIA, ORÇAMENTO E 
FINANÇAS DESTINADA À APRESENTAÇÃO DAS DEMONSTRAÇÕES CONTÁBEIS 
RELACIONADAS À EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA E GESTÃO FISCAL DO 3º 
QUADRIMESTRE DE 2012, REALIZADA EM 17 DE ABRIL DE 2013. 

 
Aos dezessete dias do mês de abril de 2013, às 10 horas e 30 minutos, no Plenário da 
Câmara Legislativa do Distrito Federal, foi aberta pelo o senhor Presidente da Comissão de 
Economia, Orçamento e Finanças, Dep. Rôney Nemer, Audiência Pública destinada à 
apresentação das demonstrações contábeis relacionadas à execução orçamentária e gestão 
fiscal do terceiro quadrimestre de 2012. Compondo a Mesa, além do Presidente, o Deputado 
Dr. Michel, a Deputada Arlete Sampaio, o Deputado Benedito Domingos, o Deputado 
Washington Mesquita, o Secretário de Estado de Fazenda do Distrito Federal, Adonias dos 
Reis Santiago, o Secretário de Estado de Planejamento e Orçamento do Distrito Federal, Luiz 
Paulo Teles Ferreira Barreto e a Senhora Secretária Adjunta da Secretaria de Estado de 
Planejamento e Orçamento, Wanderly Ferreira da Costa. Presentes, no Plenário, O Deputado 
Chico Vigilante, o Senhor Subsecretário do Tesouro, Paulo Santos, e convidados. Os trabalhos 
foram iniciados com a explanação do Senhor Adonias, que apresentou e analisou os números 
de 2012, informando o total das receitas realizadas e os números das receitas correntes, das 
receitas tributárias e das receitas de capital. O Secretário esclareceu alguns pontos sobre o 
IPTU, o IR e o IPVA. Em seguida, discorreu sobre as despesas correntes, analisou os 
percentuais das despesas de pessoal em relação à receita corrente líquida, apresentou os 
números de Restos a Pagar, do Estoque da Dívida e dos limites das Operações de Crédito, 
chegando ao final de sua fala. O Presidente passou a palavra para o Senhor Secretário de 
Planejamento e Orçamento do Distrito Federal, Luiz Paulo Barreto que afirmou que o GDF 
está empenhado em conter os gastos de pessoal e elevar os investimentos, contando 
inclusive com a previsão, no Orçamento, de uma carteira de investimento na ordem de R$ 3 
bilhões, representado 100% de aumento em relação ao investimento feito em 2012. O 
Secretário informou também que há um real interesse do GDF em implantar mecanismos 
consistentes de arrecadação e conta com a ajuda da CLDF para conter as iniciativas de 
isenção tributária. Sugere, ainda, que se faça uma revisão das isenções concedidas no 
passado, para verificar se ainda se justificam.  Ao encerrar sua fala, o Secretário chamou 
atenção para a importância de se manter um equilíbrio orçamentário. O Presidente passou a 
palavra para o Secretário da Fazenda, Senhor Adonias Santiago, que fez algumas 
considerações sobre a guerra fiscal entre os Estados, a unificação de alíquotas, a Resolução 
nº 13 que trata da alíquota de importação e as desonerações incidentes sobre o ICMS. Antes 
de encerrar, informou que para diminuir a sonegação e elevar a arrecadação, o GDF 
implantou o programa Recupera DF com a ajuda da CLDF, está incentivando a formalização 
da microempresa através do Simples Nacional e desenvolvendo ações conjuntas com a Polícia 
Civil para o combate à evasão fiscal. O Presidente teceu alguns comentários sobre as 
questões apresentadas pelos Secretários e passou a palavra para a Deputada Arlete Sampaio, 
que questionou o Secretário de Planejamento sobre o Fundo Constitucional do Distrito 
Federal e a Lei de Responsabilidade Fiscal. Esclarecidas as questões, o Presidente passou a 
palavra aos Deputados Washington Mesquita, Chico Vigilante e ao Secretário Luiz Paulo 
Barreto, que fizeram breves comentários sobre o Fundo Constitucional do DF. Em seguida o 
Deputado Benedito Domingos questionou o Secretário de Fazenda sobre a redução da 
alíquota de combustível da aviação e a avaliação do Nota Legal. Fornecidas as respostas, o 
Presidente Rôney Nemer abriu uma exceção e concedeu a palavra ao Presidente do SINDFAZ, 
Helvécio Santana, que fez um apelo para que haja a recomposição salarial para a carreira 
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fazendária. Nada mais havendo a tratar, o presidente agradeceu a presença de todos e 
declarou encerrada a presente audiência pública da Comissão de Economia, Orçamento e 
Finanças.  Eu, Getúlio José R. Pernambuco__________________________ Secretário desta 
Comissão lavro a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada pelo Presidente. 
 
 

 
                                              Deputado Rôney Nemer 
                                                       Presidente 
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